
第 1401 回例会 平成 28 年 7 月 6 日(水) 

＜＜今日のプログラム＞＞ 

1. 点      鐘 月初め♪国歌斉唱  

2. ロータリーソング  ♪「奉仕の理想」 

3．4 つのテスト唱和 「本日の担当者」                 

4. 会長の時間「岩切君」5.幹事報告「田邉君」       

6. 出席報告「籾田君・内藤君」   

7. ハッピーＢＯＸ披露 「本日の担当者」 

8．☆7 月のセレモニー ＊ショートＳＰ 

「武政君・中武君・林君・宇治橋君」より 

9. 委員会報告 「各委員会より」     

10. 会長・幹事 「新任の挨拶」 

11. ＳＡＡ次週例会案内～直前会長・幹事へ記念

品贈呈式・公式訪問に向けて各委員会フォーラム 

 例会場「4 階 クリスタル」 

12．点       鐘 

□ 新年度  理事・役員会 ① 

第 1400 回例会記録 平成 28 年 6 月 29 日（水） 

■会長の時間     会長  ●日高 邦孝君 

今日の例会でいよいよ最

後になりました。非常に寂

しいです。出来ればもう一

年やりたいというのが本

音ですが規定違反になり

ますので諦めました (笑)

先週はここパインテラスさんで大変良い年度末懇親

会を行う事が出来ました。二次会にもそれぞれ分かれ

て永野君と大久保君のお店で盛り上がったと言う事

で此方も良かったと思います。 

■幹事報告        幹事  ●林 厚雄君 

＜文書報告＞ 

＊ 第 3 期ＲＬＩ－

2730 パートⅢ開催延期

の報告 

＊ 例会場変更届け

2730 地区全クラブへ報

告済。 

＊ 宮崎県北部・中

部文区ライラ報告書送付 

＊ 公共イメージ「ロータリーアピールポスター」着 

＊ 2016-17 年度地区拡大・増強部門会議のご案内 

＊ 〃     地区社会奉仕セミナー開催案内 

＊ 2016 年ロータリーソウル国際大会参加のお礼 

＊ 西都ＲＣ～例会場・事務所移転と事務局員不在運

営の御知らせ。 

＊ パストガバナーへの卓話依頼のお知らせ。 

■出席報告           ●籾田 直樹君  

会 員 数  24

（１） 

出席数 20 名 出 席 率

86.9 ％ 

免除会員 1 名 欠席数 4 名 メイク 0 名    

■会長退任挨拶         ●日高 邦孝君 

皆様、一年間ご協力頂きあ

りがとうございました。就

任当初は毎週の例会出席に

不安もありましたが、何と

か無事に勤める事が出来ま

した。会長という大役をさ

せて頂いたお陰で色んな方々との出会いや懇親の場

を持つ事が出来ました事に感謝しております。この出

会いを今後の私の人生に生かして行きたいと思って

います。少々残念な事は、就任当初は各委員会ごと、

又は全体での懇親会、飲み会をもう少し増やして行き

たいと考えておりましたが、それが実行出来なかった

事を反省しております。次期会長、幹事さんには是非

懇親の場を増やして頂ければと思います。一年間佐土

原 RC の為に何も役に立てませんでしたが、此からは

次期会長、幹事さんや当クラブの為に微力ながら協力

して行ければと思っています。一年間ありがとうござ

いました。     皆様のご協力に感謝！！ 

■幹事退任挨拶          ●林 厚雄君 

今回が最終例会になりまし

た。一年前は日高会長の補佐

役として幹事を引き受け、佐

土原クラブの活性化を目指

しての意気込みがありまし

たが、幹事の仕事、その殆ん

どでさえ事務局に任せて幹

事の責務を全うできずに終

わってしまいました。しかい、幹事の経験は初めてで

したので、幹事の責務がどんなものかを知る事が出来
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ました。この経験を今後のロータリー活動に生かして

行く所存です。次年度は「奉仕プロジェクト委員長」

を引き受けいたしましたが、今年度の経験を有意義に

使ってクラブの活性化に勤めて行きたいと思ってい

ます。 

■ 会長・幹事へ花束の贈呈 

 
日高会長・林幹事一年間本当にお疲れ様でした。佐土

原ＲＣを強力に引っ張っていただきありがとうござ

います。やはり最後の挨拶の顔は最高ですね。 

■ 委員会報告 

         次年度幹事●田邉揮一朗君 

8月 3日の公式訪問に向け

て「ガバナー公式訪問報告

書」の作成が進んでおりま

す。各委員会の活動計画書

の提出を 7 月 6 日(水)まで

にお願い致します。8 日

(金)には送付の予定です。

後今回は「新入会候補者名

簿」の提出も必要です。ご協力をお願い致します。1 月

度に行われます新年家族懇親会の日程を繰り上げて 4

日に行ったらどうか？というご意見がございますが、

こちらは皆様から従来通りの日程希望という事で４

日休会・11 日に行うとさせて頂きます。ここで次年度

の各委員長を紹介させて頂きます。 

 

次年度の各委員長さんですみなさん一年間クラブを

よろしくお願いいたします。 

※次年度各委員長の皆さん※ 

 

  次年度中部分区ガバナー補佐●藤堂孝一君 

いよいよ年度が始まります、ガバナー事務所から公式

訪問のスケジュール表が送られてきました。7 月 28 日

から高鍋ＲＣの訪問が始まり中部分区 9クラブを 3週

間かけて回ります。又週間前にクラブを訪問します。

最初の訪問は宮崎クラブに 7 月 12 日夕方クラブ協議

会に出席してきます。当クラブの協議会は 20 日に予

定しておりますのでよろしくお願いします。 

大重ガバナーが西都市でのＩＭの講師として参加

の予定でしたが直前に奥様がお亡くなりになられ参

加が無理ではと私なりに考えておりましたが、なんと

参加され見事、大役をお勤めになられたのを鮮明に思

い出します。責任感の強い方だと改めて感じます、又

地区の協議会の前日の懇親会などでは、トランペット

を吹奏されるなど大変楽しませていただきました。 

今年度の地区のテーマ『ロータリーを楽しもう』の

もと大いに楽しみたいものです、これからいろいろな

行事に参加していきますが、佐土原ＲＣの会員の皆さ

んに協力をいただきながら頑張ってまいりますので

よろしくお願いいたします。 

 

■ショートＳＰ        ●ひばり野隆春君 

実は 1 ヶ月前に追突事故に遭いました。早朝 6 時半頃

で場所は西都市の橋の上でした。物凄い衝撃にびっく

りして後ろを見ると、相手は二十歳前後の若い男性で

した。車を路肩に止めて警察を呼び、事故処理をしま

したが、その男性は挙動不審で連絡先を聞くことも困 

難な状況でした。事故

から 3日後に本人とご

両親と一緒に会社ま

で詫びに来ました。が、

結局最後まで本人の

口から謝罪の言葉は

出ませんでした。対人

恐怖所なのか？と思

いましたが今時の若い人達は生身の人間を相手にす

るコミュニケーション能力が十分に養われていない

と感じる事が多々あります。青少年育成の意味でもロ

ータリーの会員として出来る事はないかと考えまし

た。 

そう言う事で現在毎日治療に通っております。 

 

4 つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

1. 真実かどうか。 

2. みんなに公平か。 

3. 好意と友情を深めるか。 

4. みんなのためになるかどうか。 

メモ 


